

Empresas logísticas y del turismo local estarán en evento en Brasil

“Tarapacá Day” se realizará en Campo Grande, ciudad ubicada en el estado de Mato Grosso do Sul.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Con motivo de promover a los atributos logísticos, comerciales y turísticos de la región, la oficina Tarapacá para el Mundo de la Corporación Regional de Desarrollo creó el “Tarapacá Day”, el que se desarrollará en la localidad de Campo Grande, ubicada en el estado de Mato Grosso do Sul.

La actividad, que está inmersa en el primer aniversario de la oficina de negocios, se realizará el próximo 7 y 8 de julio en el país sudamericano, donde habrá una comitiva regional liderada por el gobernador, José Miguel Carvajal, a la que asistirán la Empresa Portuaria de Iquique (EPI), Zofri S.A., ProChile, la Embajada de Brasil y seis empresas representantes de la oferta regional del Servicio Nacional de Turismo (Sernatur).

Ante la iniciativa, la jefa de la División de Fomento e Industrias (Difoi) del Gobierno Regional de Tarapacá, Carolina Quinteros, señaló que la actividad “Tarapacá Day MS Brasil”, está



EL PASADO 12 DE JUNIO SE DIO INICIO A LA RUEDA DE NEGOCIOS DE LAS EMPRESAS REPRESENTANTES CON MIRAS AL “TARAPACÁ DAY”.

siendo coordinada y gestionada con el auspicio de Zofri S.A., EPI y Prochile a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, donde llevarán a las mencionadas seis empresas de Tarapacá con oferta exportable y les generará una agenda comercial”.

Ante aquellas oferta ex-

6 empresas locales, con características de exportación, estarán en este evento.

portable, la jefa de división indicó que las empresas representantes coinciden con un sector que tiene interés en Brasil y “el interés de acciones de penetración de mercado en Brasil: los corredores bioceánicos. Por eso, coordinamos ya que hay un interés regional”.

Quinteros, explicó que el trabajo de la oficina Tarapacá para el Mundo comenzó en el análisis de las mejoras comparativas y competitivas que tiene la región.

“A la fecha hemos consolidando la propuesta de un ecosistema logístico, con todos los beneficios de

la Empresa Portuaria de Iquique, el aeropuerto y con Zofri, de manera de consolidar estas palancas de desarrollo que tenemos en la región y vincularlo a la extracción de inversiones”.

VENTAJAS COMPETITIVAS

La jefa de la División de Fomento del Gore recordó que el 7 de junio de 2023 se firmó el convenio de hermandad entre el estado brasileño de Mato Grosso do Sul con Tarapacá.

“Queremos que las empresas de Mato Grosso se instalen en nuestra región, porque tenemos ventajas, no tan solo como región, sino también como país. Buscamos ir más allá de que los empresarios traigan su mercancía en camiones y la instalen en el Asia-Pacífico, sino que le proponemos que se instalen en Tarapacá, se conviertan en usuarios de Zona Franca S.A y le agreguen valor a su proceso productivo, a fin de que puedan exportar como empresas chilenas, porque Chile tiene 33 tratados de libre comercio y acuerdos comerciales que no tienen otros países de Latinoamérica”.